
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 23/008/2011 
 
 

 Kreisausschuss am 09.06.2011 
 
Zu Punkt 8: Bau einer Radwegbrücke über die K1 in Heiligenhaus 

hier: Antrag der CDU-Fraktion vom 17.05.2011 
 
KA Völker erläutert den Antrag seiner Fraktion und vertritt die Auffassung, dass nur ein durchgängiger 
Radweg ohne Unterbrechung sinnvoll erscheint.  
 
KA Carraro sieht den Kreis ebenfalls in der Verpflichtung. Da der Kreis vor Jahren den Abriss dieser 
Brücke veranlasst hat, könne die Stadt Heiligenhaus nicht verpflichtet werden, eine Neue zu bauen.  
 
Anschließend erfolgt die Abstimmung über folgenden 
  
Beschluss: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, in Abstimmung mit der Stadt Heiligenhaus die technischen und 
finanziellen Rahmenbedingungen für den Neubau einer Radwegbrücke über die K1 in Heiligenhaus zu 
ermitteln. 
  
Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen 
 
 
  
   
 


